



MESSAGE DE LA DIRECTRICE À L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

No 2- vendredi 11 septembre 2026

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert, voici quelques informations de l'école avant le weekend.

EVALUATIONS NATIONALES DU CP AU CM2

Nos élèves du CP au CM2 passent cette semaine des évaluations en français et mathématiques identiques à celles de toutes les écoles françaises. Ces évaluations servent aux enseignants pour faire un 1^{er} diagnostic de la classe au moment de la rentrée et pour orienter leur pédagogie. Il ne s'agit pas de faire un classement des élèves ou des écoles entre elles.

À noter : ces évaluations ne donnent pas lieu à un bulletin scolaire, les résultats ne seront pas systématiquement communiqués avant les entretiens parents/enseignants en décembre. Cela reste un outil interne à l'école pour le pilotage pédagogique.

LE RÔLE DE DSL: DESIGNATED SAFEGUARDING LEAD

L'ÉCOLE DOIT ÊTRE UN LIEU DE PROTECTION DES ENFANTS, DE SÉCURITÉ ET DE BIEN ÊTRE POUR TOUS.

Il s'agit d'un axe fort de notre projet d'école. Nous cherchons à offrir aux élèves les meilleures conditions pour favoriser leur réussite scolaire, leur épanouissement personnel et leur bonheur d'aller à l'école. Tous les personnels de l'établissement sont formés régulièrement et mobilisés au quotidien pour faire de l'école un lieu sécurisé, un lieu d'écoute pour les enfants.

Si votre enfant rencontre des difficultés, ou si vous souhaitez évoquer une situation délicate, vous pouvez contacter Ophélie HUVET (dsl@ecoleprevert.org.uk) qui occupe la fonction de Référente Climat Scolaire et Protection de l'enfance pour notre l'établissement. Elle prend cette année la suite de Claire WEBER et sera votre interlocutrice si nécessaire.

DEVOIRS A LA MAISON

Vous trouverez en pièces attachées les documentations rédigées à l'attention des familles pour comprendre le cadre des devoirs donnés à Jacques Prévert.

RÉUNIONS DANS LES CLASSES

Les enseignants vous accueilleront pour vous présenter le programme de l'année scolaire et le fonctionnement de la classe aux dates suivantes à **17h30** :

- lundi 14 septembre : parents des PS
- mardi 15 septembre : parents des MS et GS
- jeudi 17 septembre : parents des CE2

À l'issue de cette réunion d'information, l'association APEEF vous invite à un moment convivial en vous offrant un verre au pub The Queen's Head, situé à 100 m de l'école ([13 Brook Green, Hammersmith, London, W6 7BL](#))

PHOTOGRAPHE SCOLAIRE

La photographie scolaire viendra photographier nos classes ces lundi 14 et mardi 15 septembre (sauf les petites sections qui auront leur photo de classe prise en janvier 2027).

ELECTION DES PARENTS REPRÉSENTANTS : VENDREDI 9 OCTOBRE 2026

Le conseil d'école est une instance au sein de laquelle les parents d'élèves peuvent s'impliquer dans la vie de l'établissement, en lien avec les autres membres de la communauté éducative (enseignants et direction). Cette instance est compétente pour tout ce qui concerne les questions pédagogiques et éducatives de l'établissement. Le conseil d'école vote le règlement intérieur de l'école et adopte notamment le projet d'école. Il



donne son avis et fait des suggestions sur le fonctionnement de l'école et sur toutes questions intéressant la vie de l'école (intégration des enfants handicapés, activités périscolaires, restauration scolaire, hygiène et sécurité des enfants...). Voici sa composition et les prochaines opérations :

Composition

Les représentants de parents d'élèves sont élus au conseil d'école en nombre égal à celui des classes de l'école (et autant de suppléants),

Seuls les parents d'élèves de l'école peuvent voter. Chaque parent dispose d'une seule voix, quel que soit le nombre de ses enfants inscrits dans l'établissement.

Le conseil d'école se compose ainsi :

- La directrice préside le conseil d'école,
- 12 enseignants titulaires des classes,
- 12 représentants des parents d'élèves (un par classe).

Toute personne supplémentaire susceptible d'apporter son expertise à la réunion peut être invitée en plus par la direction.

Les représentants des parents d'élèves sont élus au **scrutin de liste** à la représentation proportionnelle au plus fort reste. Le scrutin est organisé par voie électronique de manière sécurisée.

Calendrier :

- **Dépôt des listes de candidatures auprès de la direction d'école** : lundi 28/09/2026 à minuit par voie électronique
- **Élections des parents d'élèves (vote électronique)** : vendredi 09/10/2026 de 0h00 à minuit sur <https://www.ecoleprevert.org.uk/>
- **Dépouillement** : samedi 10 octobre 2026 à 14h30
- **Publication des résultats** : samedi 10 octobre 2026 à 16h00

Le vote se réalise par voie électronique. Vous recevrez par courrier électronique un lien de connexion vous permettant d'accéder à ce scrutin.

MENU Cantine semaine du lundi 14 septembre 2026

Bon weekend à tous,
Mme Bleuenn MORVAN, Directrice de l'école

Dear Jacques Prévert families,

Here is some information from the school before the weekend.

FRENCH NATIONAL ASSESSMENTS FROM CP TO CM2

This week, our pupils from CP to CM2 are taking national assessments in French and Mathematics, identical to those taken in all French schools.

These assessments provide teachers with an initial overview of their class at the beginning of the school year and help them tailor their teaching accordingly. Their purpose is not to rank pupils or schools.

Please note that these assessments do not result in a school report, and results will not necessarily be shared individually before the parent-teacher meetings in December. They are primarily an internal tool used by the school to inform teaching and learning.

THE ROLE OF THE DSL: DESIGNATED SAFEGUARDING LEAD

SCHOOL MUST BE A PLACE WHERE CHILDREN FEEL PROTECTED, SAFE AND HAPPY.



This is a key priority within our school development plan. We aim to provide our pupils with the best possible environment in which to succeed academically, develop personally and, above all, enjoy coming to school. All members of staff receive regular safeguarding training and are committed every day to ensuring that the school is a safe and supportive environment where children feel listened to. If your child is experiencing difficulties, or if you would like to discuss a sensitive or concerning situation, you can contact Ophélie HUVET at dsl@ecoleprevert.org.uk. She is our School Climate and Child Protection Lead and Designated Safeguarding Lead (DSL). This year, she takes over this role from Claire WEBER and will be your main point of contact should you need any support or advice in this area.

HOMEWORK

Please find attached the guidance documents prepared for families explaining the approach to homework at Jacques Prévert.

CLASS MEETINGS

Teachers will welcome parents at 5.30 pm on the following dates to introduce the curriculum for the year and explain how each class will operate:

- Monday 14 September: PS parents
- Tuesday 15 September: MS and GS parents
- Thursday 17 September: CE2 parents

Following each information meeting, the APEEF warmly invites parents to continue the evening informally over a complimentary drink at **The Queen's Head**, located just 100 metres from the school at **13 Brook Green, Hammersmith, London W6 7BL**.

SCHOOL PHOTOGRAPHER

The school photographer will be visiting on Monday **14** and Tuesday **15 September** to take photographs of our classes. Petite Section pupils will not be photographed on these dates, as their class photograph will be taken in **January 2027**.

School lunch menu **for the week beginning** Monday 14 September 2026.

Have a lovely weekend.

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan
Directrice – Head of School